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Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 21. November 2017, 09:26

Hallo Erich,
Cassandra als Kreuzungspartner hat ja nicht zum ersten Mal etwas Schönes gezeigt. 
Blütengröße hat bei mir persönlich fast nie einen hohen Stellenwert.

Zum Vorstellen werde ich es aber künftig messen - da gehört es dazu. Kann mit mir also nur 
besser werden 
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